

Mot de départ de Romane

Je suis arrivée en novembre 2021 à AgroBio et en Dordogne, et j'ai occupé jusqu'en mars 2023 le poste d'animatrice technicienne expérimentatrice en maïs population. J'ai alors découvert le maïs population sous toutes ses formes, et le moins que l'on puisse dire c'est que c'est une plante bien plus riche qu'il n'y paraît au premier abord. Du semis d'une plateforme de criblage variétal à sa transformation en polenta et en tortilla en passant par le suivi des floraisons du maïs au cours de l'été, j'ai découvert que le maïs intéresse et questionne aussi bien les céréaliers que les maraîchers ou les chefs cuisiniers. Ce passage au poste maïs a été riche en expériences et en rebondissements.

Je tiens à remercier les paysans de Dordogne pour leur bienveillance et les connaissances qu'ils m'ont transmises. J'ai vraiment apprécié travailler sur les fermes. Le travail d'équipe également, lors des événements biodiversité notamment, a été riche humainement. Je remercie donc particulièrement les collègues de l'équipe biodiversité pour les bons moments que nous avons partagés. Ceux avec l'équipe d'AgroBio ont également été particulièrement marquants dans mon passage à l'association.

Je me dirige aujourd'hui vers d'autres horizons, je souhaite à l'ensemble des passionnés de biodiversité cultivée et de maïs tout le meilleur dans le développement de leurs projets et idées.